

## GOBIERNOSOLIDARIO.



Honduras, Lunes 15 de Enero del 2024 - www.sgjd.gob.hn - Edición No. 009



La Presidenta Xiomara Castro esperó atenta hasta el último momento la ceremonia de investidura del nuevo gobernante de Guatemala, Bernardo Arévalo, pese al dilatado proceso de juramentación que se prolongó por más de ocho horas.

Castro, además de representar en este evento al pueblo y gobierno de Honduras, asistió en su condición de presidenta pro tempore del Sistema de Integración Centroamericana (SICA).

Desde este cargo- y preocupada por el ambiente de incertidumbre y tensión que se generó al alargarse la asunción del nuevo jefe del Estado guatemalteco, la presidenta Castro emitió una declaración.





En el marco de la toma de posesión de Bernardo Arévalo, como Presidente de Guatemala, la mandataria de Honduras Xiomara Castro y su homólogo de Colombia Gustavo Petro sostuvieron una importante reunión bilateral donde trataron temas fundamentales de su agenda binacional entre los que destacan energía, medio ambiente y migración.

También conversaron sobre la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC) ya que la Presidenta Castro asumirá la presidencia en este 2024 y el siguiente año lo hará Petro.



# Presidenta inauguró cancha en Talanga a un costo de L21 millones sumando 50 complejos deportivos a nivel nacional



La primera mujer presidenta de Honduras Xiomara Castro inauguró un complejo deportivo en Talanga, Francisco Morazán, con el cual acumula el medio centenar de canchas a nivel nacional.

Esta nueva instalación deportiva tiene un costo de 21 millones de lempiras y consta de grama sintética profesional donde más de 30 mil personas, entre niños, jóvenes y adultos de ambos sexos, podrán practicar el fútbol en condiciones dignas y apropiadas.

Suma 50 canchas a nivel nacional inauguradas en sus primeros dos años de gobierno.



## El Ministro Tomás Vaquero realizó una jornada de Compromiso y Progreso en San Pedro Sula

El Secretario de Gobernación, Justicia y Descentralización acompañado de los diputados Linda Donaire y Samuel Madrid, tuvo el honor de reunirse con líderes del sector Satélite en San Pedro Sula. En su compromiso de proximidad con los ciudadanos, escucharon atentamente y respondieron con soluciones ágiles a sus necesidades, reflejando el mandato del Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro y el compromiso de un Gobierno Solidario.

Asimismo, en la ciudad de San Pedro Sula, el ministro se unió a los habitantes de la Colonia Las Vegas como representante y vecino comprometido con estar cerca de la gente.

Fue invitado a una importante reunión con ciudadanos de esta vibrante colonia, destacando la voluntad de participación activa en la mejora de la comunidad.

Junto a los diputados Linda Donaire y Samuel Madrid, asistió a la entrega de un nuevo sistema de alumbrado público en la calle principal que conduce a la aldea El Zapotal.

Este proyecto, además de mejorar significativamente la seguridad, eleva la calidad de vida de los residentes, demostrando el empeño en acciones concretas.



#### Honduras y México se reúnen para avanzar en la agenda bilateral y regional

La delegación hondureña, integrada por el Canciller Eduardo Enrique Reina, el Secretario Privado de la Presidencia, Héctor Zelaya, y el Vicepresidente del Congreso Nacional, Hugo Noé Pino, quienes se encuentran en Guatemala para participar junto a la Presidenta Xiomara Castro, en el traspaso de mando del Presidente Bernardo Arévalo, se reunieron con la Canciller de México, Alicia Bárcena.

Durante la reunión se abordaron varios temas de la agenda bilateral y regional, enmarcados en la temática a priorizar en la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC), y el Sistema de Integración Centroamericana (SICA), espacios regionales de los que Honduras ostenta la Presidencia Pro Tempore durante este año 2024

#### Cancillería otorga condecoraciones a funcionarios del cuerpo diplomático



En conmemoración al Día de la Diplomacia Hondureña la Secretaría de Relaciones Exteriores y Cooperación Internacional, entregó condecoraciones y reconocimientos por trayectoria a los Embajadores y funcionarios de la Cancillería y también a empleados locales de diferentes nacionalidades.

Al evento asistió el Canciller Eduardo Enrique Reina, además de los Vicecancilleres Cindy Rodríguez, Antonio García y Gerardo Torres; funcionarios de Cancillería; miembros del cuerpo diplomático y organismos internacionales acreditados ante el Gobierno de Honduras e invitados especiales.

"En el Gobierno de la Presidenta Castro buscamos instalar una diplomacia muy activa, cercana al pueblo hondureño, a los temas de humanidad y sobre todo a la hermandad de los pueblos del mundo, a la búsqueda de la paz, el entendimiento, la solidaridad y trabajar en muchas áreas" manifestó el Canciller Reina.

#### Delegación de Honduras se reúne con el Jefe de Misión de la Embajada del Estado de Catar en El Salvador, concurrente para Honduras

El Canciller de la República, Eduardo Enrique Reina, el Secretario Privado de la Presidencia, Hector Zelaya y el Vicepresidente del Congreso Nacional, Hugo Noé Pino, sostuvieron un importante encuentro con el señor Fahad Selem M.G. Al-Marri, Jefe de Misión de la Embajada del Estado de Catar en la República de El Salvador, concurrente para Honduras.

Durante la reunión, se planteó trabajar en el fortalecimiento de las relaciones diplomáticas y de cooperación entre ambas naciones. Asimismo, se presentó la cartera de proyectos priorizados por el Gobierno de la Presidenta Castro que incluye, infraestructua, energía, cambio climático, entre otros.

De igual forma, se conversó sobre la posibilidad de firmar un Convenio para Servicios Aéreos y un Memorando de Entendimiento para la creación de un Mecanismo de Consultas Políticas entre la República de Honduras y el Estado de Catar.

El Canciller Reina, manifestó que el Gobierno de Catar está interesado en participar en la ejecución del proyecto del Tren Interoceánico, impulsado por la Presidenta Xiomara Castro, así como en continuar reforzando el intercambio comercial entre ambos países.





#### Hospital Básico San Marcos, Ocotepeque Recibe Medicamentos del Primer Trimestre del año 2024

El Hospital Básico San Marcos, Ocotepeque, recibido con éxito el suministro de medicamentos correspondiente al primer trimestre del año, como parte del apoyo de la Secretaría de Salud y el Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro.

La llegada de este nuevo abastecimiento fortalecerá la capacidad para ofrecer tratamientos efectivos a los pacientes, asegurando que cuenten con los recursos farmacológicos necesarios para su bienestar.



### Secretaría de Educación entrega mobiliario a municipios en el departamento de Olancho

En el marco del Plan de Refundación 365 que contempla la mejora de la infraestructura de los centros educativos, este día se llevó a cabo la entrega de pupitres y pizarrones a centros educativos del Programa Hondureño de Educación Comunitaria (PROHECO), para fortalecer los niveles de Prebásica, básica y media beneficiando a 800 estudiantes Que reciben su enseñanza en estos centros educativos.

El coordinador del Programa Hondureño de Educación Comunitaria (PROHECO), Víctor Antúnez, manifestó que "tenemos que revolucionar lo que es el sistema educativo y a través de Construcciones Escolares y otras unidades, como lo es la matricula gratis; estamos siendo constante en lo que la presidenta ha pedido, que la buena atención en los centros educativos con merienda escolar, becas, y el mejoramiento de los centros educativos en Ocotepeque Yoro, Atlántida y El Paraíso y así otros departamentos donde estamos fortaleciéndolos con mobiliario y tecnología para que sirva de herramientas y mejorar la enseñanza.

Alrededor de, siete municipios serán beneficiados en el departamento de Olancho, concluyó Antúnez.

gobiernosolidario.sgjd.gob.hn

#### CICESCT participa en la primera mesa técnica previo a la conmemoración del 277 hallazgo de la Virgen de Suyapa

En conmemoración al 277 aniversario del descubrimiento de la Virgen de Suyapa, la Comisión Nacional de Prevención de Movilizaciones Masivas - CONAPREMM, lideró la mesa técnica en la que se unen diversas instituciones, tanto estatales como no estatales, las cuales colaborarán para brindar atención integral a los asistentes a este significativo evento.

rar la seguridad y bienestar de los feligreses que participarán en este magno evento es la principal tarea de esta iniciativa coordinada por CONAPREMM junto a 17 instituciones que participarán y un total de 2,527 colaboradores.

